



OFI Technologie & Innovation GmbH
Firmensitz: 1030 Wien, Franz-Grill-Straße 5, Objekt 213
t: +43 1 798 16 01 - 0 | office@ofi.at | www.ofi.at

Zertifizierungsstelle OFI CERT
der OFI Technologie & Innovation GmbH

Gebühren im Blick behalten

(Ausgabe 2026-01-01)

Keeping an eye on fees

(Version 2026-01-01)

1. Gebührenblatt Zertifizierungssystem/ Fee sheet Certification system CE & OFI CERT	3
2. Gebührenblatt Produktzertifizierungssysteme/ Fee sheet Product Certification Systems ZI 21 KTW, ZI-21 DWD, ZG-320, ZG-321	5
4. Gebührenblatt Zertifizierungssystem GRIS-Gütezeichen	9

Alle angeführten Preise sind Nettopreise und verstehen sich exkl. MWSt. Sofern nicht anders vereinbart, gelten die Geschäftsbedingungen der **OFI** Technologie & Innovation GmbH, welche auf <http://www.ofi.at> zu finden sind. Auf Anfrage senden wir Ihnen diese gerne zu.

All prices quoted are net prices and do not include VAT. Unless otherwise agreed, the terms and conditions of OFI Technologie & Innovation GmbH, which can be found at <http://www.ofi.at>, apply. We will be happy to send them to you on request.

1. Gebührenblatt Zertifizierungssystem/ Fee sheet Certification system CE & OFI CERT

Erstzertifizierungsgebühr

Die Gebühr, die für die Ausstellung einer Konformitätsbescheinigung inkl. Dokumentation, und für die Ausfertigung einer Zertifizierungsvereinbarung (Vertrag) zu entrichten ist,

beträgt je Produktionsstandort und Produktfamilie EUR 1.488,--

Die Kosten für jede weitere Sprachversion betragen EUR 536,--

Initial certification fee

The fee to be paid for issuing a certificate of conformity including documentation and for drawing up a certification agreement (contract) is,

per production site and product family EUR 1.488,--

The costs for each additional language version are EUR 536,--

Die Gebühr für Änderungen und Ergänzungen von bestehenden Konformitätsbestätigungen (Zertifikate)

Die Gebühr für die vom Zertifikatsinhaber beantragte(n) Änderung(en) und daraus bedingter Neuausstellung von bestehenden Konformitätsbestätigungen inkl. Dokumentation beträgt: EUR 510,--

The fee for changes and additions to existing certificates of conformity

The fee for the modification(s) requested by the certificate holder and the resulting reissue of existing certificates of conformity including documentation is: EUR 510,--

Alle angeführten Preise sind Nettopreise und verstehen sich exkl. MWSt. Sofern nicht anders vereinbart, gelten die Geschäftsbedingungen der **OFI** Technologie & Innovation GmbH, welche auf <http://www.ofi.at> zu finden sind. Auf Anfrage senden wir Ihnen diese gerne zu.

All prices quoted are net prices and do not include VAT. Unless otherwise agreed, the terms and conditions of OFI Technologie & Innovation GmbH, which can be found at <http://www.ofi.at>, apply. We will be happy to send them to you on request.

Jährliche Gebühr für gültige Konformitätsbestätigungen (Zertifikate)

Die jährlich anfallende Gebühr, die für die Aufrechterhaltung und Listung von bestehenden Konformitätsbescheinigungen zu entrichten ist,

beträgt je Konformitätsbestätigung EUR 272,--

Annual fee for valid attestations of conformity / certificates

The annual fee to be paid for the maintenance and listing of existing certificates of conformity is

EUR 272,--

Gebühr für gedruckte Konformitätsbestätigungen / Zertifikate

Die Gebühr für eine gedruckte Version einer/s Konformitätsbestätigung/Zertifikates beträgt

EUR 95,--

Fee for printed attestations of conformity / certificates

The fee for a printed version of a attestation of conformity/certificate is

EUR 95,--

Alle angeführten Preise sind Nettopreise und verstehen sich exkl. MWSt. Sofern nicht anders vereinbart, gelten die Geschäftsbedingungen der **OFI** Technologie & Innovation GmbH, welche auf <http://www.ofi.at> zu finden sind. Auf Anfrage senden wir Ihnen diese gerne zu.

All prices quoted are net prices and do not include VAT. Unless otherwise agreed, the terms and conditions of OFI Technologie & Innovation GmbH, which can be found at <http://www.ofi.at>, apply. We will be happy to send them to you on request.

2. Gebührenblatt Produktzertifizierungssysteme/ Fee sheet Product Certification Systems ZI 21 KTW, ZI-21 DWD, ZG-320, ZG-321

Grundlage für dieses Gebührenblatt sind die jeweiligen Zertifizierungsprogramme.

Basis for this fee sheet are the respective certification systems.

Erstzertifizierungsgebühr (System 1+ / Modul B & D)

Die Gebühr, die für die Ausstellung einer Konformitätsbestätigung / eines Zertifikats inkl. Bewertungsbericht und der Zertifizierungsvereinbarung (Vertrag) zu entrichten ist, beträgt für die Produktgruppen der Werkstoffe: Metalle, Kunststoffe und andere organische Materialien, Emails, keramische Werkstoffe, zementöse Materialien / Werkstoffe sowie für zusammengesetzte Produkte:

EUR 2.469,--

Die Kosten für jede weitere Sprachversion betragen:

EUR 536,--

Initial certification fee (System 1+ / Module B & D)

The fee to be paid for the issue of an attestation of conformity / a certificate including the certification agreement (contract) for the product groups of the materials: metals, plastics and other organic materials, enamels, ceramic, cementitious materials as well as for assembled products amounts to:

EUR 2.469,--

The cost for each additional language version is:

EUR 536,--

Alle angeführten Preise sind Nettopreise und verstehen sich exkl. MWSt. Sofern nicht anders vereinbart, gelten die Geschäftsbedingungen der **OFI** Technologie & Innovation GmbH, welche auf <http://www.ofi.at> zu finden sind. Auf Anfrage senden wir Ihnen diese gerne zu.

All prices quoted are net prices and do not include VAT. Unless otherwise agreed, the terms and conditions of OFI Technologie & Innovation GmbH, which can be found at <http://www.ofi.at>, apply. We will be happy to send them to you on request.

Erstzertifizierungsgebühr (vereinfachtes Verfahren / Modul B)

Die Gebühr, die für die Ausstellung einer Konformitätsbestätigung / eines Zertifikats inkl. Bewertungsbericht zu entrichten ist, beträgt für die Produktgruppen der Werkstoffe Metalle, Kunststoffe und andere organische Materialien, Emails, keramische Werkstoffe und zementöse Materialien / Werkstoffe:

EUR 1.105,--

Die Kosten für jede weitere Sprachversion betragen:

EUR 536,--

Initial certification fee (simplified procedure / Module B)

The fee to be paid for issuing an attestation of conformity / a certificate for the product groups of metals, plastics and other organic materials, enamels, ceramic materials and cementitious materials amounts to:

EUR 1.105,--

The costs for each additional language version are:

EUR 536,--

Gebühr für Änderungen und/oder Ergänzungen von bestehenden Konformitätsbestätigungen / Zertifikaten

Die Gebühr für die Änderung(en) und Neuausstellung(en) von bestehenden Konformitätsbestätigungen / Zertifikaten inkl. Dokumentation beträgt:

EUR 510,--

Fee for changes and/or additions to existing attestations of conformity / certificates

The fee for the modification(s) and/or reissue(s) of existing attestations of conformity / certificates including documentation is:

EUR 510,--

Alle angeführten Preise sind Nettopreise und verstehen sich exkl. MWSt. Sofern nicht anders vereinbart, gelten die Geschäftsbedingungen der **OFI** Technologie & Innovation GmbH, welche auf <http://www.ofi.at> zu finden sind. Auf Anfrage senden wir Ihnen diese gerne zu.

All prices quoted are net prices and do not include VAT. Unless otherwise agreed, the terms and conditions of OFI Technologie & Innovation GmbH, which can be found at <http://www.ofi.at>, apply. We will be happy to send them to you on request.

Jährliche Gebühr für gültige Konformitätsbestätigungen / Zertifikate

Die jährlich anfallende Gebühr, die für die Aufrechterhaltung und Listung von bestehenden Konformitätsbestätigungen / Zertifikaten (unabhängig ob System 1+ / Modul B+D oder vereinfachtes Verfahren / Modul B) zu entrichten ist, beträgt je Konformitätsbestätigung / Zertifikat:

EUR 272,--

Annual fee for valid attestations of conformity / certificates

The annual fee to be paid per attestation of conformity / certificate, for the maintenance and listing of existing attestations of conformity / certificates (whether System 1+ / Module B+D or simplified procedure / Module B) amounts to:

EUR 272,--

Bearbeitungsgebühren für die Bewertung der Produktunterlagen und Nachweise sowie für die Erstellung des Bewertungsberichts: (Im Zuge von Erstzertifizierung, Änderung und Überwachung)

Bearbeitungsgebühr - einfach

(z.B. Rohre, Formstücke)

EUR 663,--

Bearbeitungsgebühr - komplex

(z.B. zusammengesetzte Produkte mit bis zu 10 Varianten)

EUR 2.210,--

Bearbeitungsgebühr - hochkomplex

(z.B. zusammengesetzte Produkte mit mehr als 10 und bis zu 20 Varianten)

EUR 4.421,--

Bearbeitungsgebühr für Sonderprodukte

(z.B. hochkomplexe Produkte in mehreren Werken) werden in Abstimmung mit dem Antragsteller nach Aufwand verrechnet

Alle angeführten Preise sind Nettopreise und verstehen sich exkl. MWSt. Sofern nicht anders vereinbart, gelten die Geschäftsbedingungen der **OFI** Technologie & Innovation GmbH, welche auf <http://www.ofi.at> zu finden sind. Auf Anfrage senden wir Ihnen diese gerne zu.

All prices quoted are net prices and do not include VAT. Unless otherwise agreed, the terms and conditions of OFI Technologie & Innovation GmbH, which can be found at <http://www.ofi.at>, apply. We will be happy to send them to you on request.

Processing fees for assessment of the product documentation and evidence, as well as for the preparation of the assessment report: (In the course of initial certification, modification and monitoring)

Processing fee – simple
(e.g. pipes, fittings)

EUR 663,--

Processing fee – complex
(e.g. assembled products with up to 10 variants)

EUR 2.210,--

Processing fee – highly complex
(e.g. assembled products with more than 10 up to 20 variants)

EUR 4.421,--

Processing fee for submitted documents for special products
(e.g. high complex products in several production sites) will be charged according to expenditure after consultation with the applicant.

Gebühr für gedruckte Konformitätsbestätigungen / Zertifikate

Die Gebühr für eine gedruckte Version einer/s Konformitätsbestätigung/Zertifikates beträgt

EUR 95,--

Fee for printed attestations of conformity / certificates

The fee for a printed version of a attestation of conformity/certificate is

EUR 95,--

Alle angeführten Preise sind Nettopreise und verstehen sich exkl. MWSt. Sofern nicht anders vereinbart, gelten die Geschäftsbedingungen der **OFI** Technologie & Innovation GmbH, welche auf <http://www.ofi.at> zu finden sind. Auf Anfrage senden wir Ihnen diese gerne zu.

All prices quoted are net prices and do not include VAT. Unless otherwise agreed, the terms and conditions of OFI Technologie & Innovation GmbH, which can be found at <http://www.ofi.at>, apply. We will be happy to send them to you on request.

4. Gebührenblatt Zertifizierungssystem GRIS-Gütezeichen

- Gebühren für Nicht-Mitglieder siehe <https://www.gris.at/>
- Gebühren für Mitglieder:

Erstzertifizierung

Die Gebühr, die für die Ausstellung eines Zertifikates inkl. Dokumentation, sowie die Genehmigung der Verwendung des Konformitätszeichens "GRIS Gütezeichen" zu entrichten ist, beträgt EUR 425,--

Jährliche Gebühr für gültige Konformitätsbestätigungen

Die jährlich anfallende Gebühr, die für die Aufrechterhaltung und Listung von bestehenden Zertifikaten zu entrichten ist, beträgt je Konformitätsbestätigung EUR 364,--

Gebühr für gedruckte Konformitätsbestätigungen / Zertifikate

Die Gebühr für eine gedruckte Version einer/s Konformitätsbestätigung/Zertifikates beträgt EUR 95,-

Alle angeführten Preise sind Nettopreise und verstehen sich exkl. MWSt. Sofern nicht anders vereinbart, gelten die Geschäftsbedingungen der **OFI** Technologie & Innovation GmbH, welche auf <http://www.ofi.at> zu finden sind. Auf Anfrage senden wir Ihnen diese gerne zu.

All prices quoted are net prices and do not include VAT. Unless otherwise agreed, the terms and conditions of OFI Technologie & Innovation GmbH, which can be found at <http://www.ofi.at>, apply. We will be happy to send them to you on request.